

## **BOLETIN OFICIAL DEL OBISPADO DE SALAMANCA**

- Año 126
- Febrero 1975
- Número 2

### **PRELADO**

#### **LOS NIÑOS Y LAS MISIONES**

*Seguramente que lo habréis pasado muy bien en las Navidades disfrutando de vuestras vacaciones y teniendo todo el tiempo para jugar con vuestros amigos. A algunos os habrán echado algo los Reyes y a otros no, porque dicen no creer ya en esas cosas.*

*Otras veces, en cambio, estáis tristes o preocupados, sobre todo, cuando van mal los estudios, cuando os castigan en vuestra casa o cuando hacéis travesuras que disgustan a vuestros padres...*

*Os sentís felices, cuando estáis con los demás y les queréis y ellos os quieren, cuando lo pasáis bien con ellos, les prestáis vuestras cosas y procuráis hacer lo que os mandan los mayores.*

*Pero hay muchas personas en el mundo y también muchos niños como vosotros que se sienten solos y están tristes, porque tienen muy poco que comer y no tienen alegría, porque se sienten enfermos y abandonados. Tampoco saben que Dios es un padre cariñoso y que Jesús es nuestro amigo y nuestro hermano mayor.*

*Por eso los niños de Salamanca tenéis que hacerlos mensajes de la felicidad para todos los niños del mundo:*

- *tratando de conocerlos y amarlos porque son hermanos vuestros;*